

[Aus der Region](#)

## Aus der Region: Der „Wangerooger Inselbote“ ging nach 110 Jahren in den Ruhestand

Beigetragen von S.Erdmann am 23. Jul 2020 - 16:25 Uhr

Heute war er in der Post und nun liegt er auf dem Tisch der JNN-Redaktion: Die letzte Ausgabe vom „Wangerooger Inselboten“. 110 Jahre lang hatte die östlichste der Ostfriesischen Inseln eine gedruckte Inselzeitung, die mit sehr Einsatz und Liebe gemacht wurde. Nun wurde die letzte Ausgabe gedruckt, weil sich trotz intensiven Bemühungen niemand fand, der das Blatt weiter machen wollte.

Bedingt durch die jährlichen Treffen der Inselpresse innerhalb von „Insulaner unner sück“ kennen sich die Schreiber der Inseln und arbeiten zusammen. Wenn auf einer Insel etwas passiert, was auch die Leser auf den anderen Inseln interessiert und angeht (Regatten, Inselfporttuniere, Insulaner unner sück, Bürgermeistertreffen, Besuch von Ministern mit inselübergreifenden Themen usw.), dann wird dies kurzerhand an die Redaktionen der anderen Inseln weitergegeben. Auch der „Wangerooger Inselbote“ gehörte dazu, zudem erhielt JNN jeden Monat eine gedruckte Ausgabe. Hier fanden wir nicht nur Infos, sondern auch viele Anregungen, worüber man mal einen Artikel von machen konnte.

Hierfür und für die gute Zusammenarbeit möchte sich JNN bei Euch, Christiane und Hans-Friedrich Stenzel, recht herzlichen bedanken und Euch mit herzlichen Grüßen von Insel zu Insel alles Gute für den Ruhestand wünschen.

### Article pictures

